
 

 

 
Protokoll der 20. Mitgliederversammlung INRswiss 

vom Samstag 15. März 2025 
im Hotel Astoria, Hübelistrasse 15, 4603 Olten 

 
Traktanden 

1. Begrüssung 
2. Wahl der Stimmenzähler/in 
3. Protokoll der Mitgliederversammlung vom Samstag, 16. März 2024 (siehe www.inrswiss.ch) 
4. Jahresbericht 2024 
5. Genehmigung Jahresbericht 2024 
6. Jahresrechnung 2024 
7. Abnahme Jahresrechnung 2024 und Revisorenbericht 
8. Entlastung des Vorstandes für das Jahr 2024 
9. Festlegung des Mitgliederbeitrages  

a. Aktuelles Jahr 2025: Beibehaltung von CHF 35.- 
b. Nächstes Jahr 2026: Empfehlung zur Erhöhung auf CHF 40.-  

10. Budget 2025 
11. Genehmigung Budget 2025 
12. Wahlen  

a. Wiederwahl der Vorstandsmitglieder 
    Marc Feierabend, Myrta Antener, Nicole Gujer 

b. Neuwahl des Vorstandmitgliedes 
    Christian Indermühle 

 
c. Wiederwahl des Revisors 

   Urs Engi 
d. Neuwahl des Revisors 

   André Müller 

13. Behandlung von Anträgen der Mitglieder  
14.  Verschiedenes 

a. Informationen zur Umfrage 2024  
b. Vorstands Runde  
c. Fragen aus der Versammlung 
 

   *********************************************************************************** 
 
1)Begrüssung 
Der Präsident Marc Feierabend eröffnet die 20. Mitgliederversammlung pünktlich um 14.00 Uhr im 
Saal des Hotels Astoria in Olten. Er begrüsst zwanzig Anwesende Mitglieder, davon sind drei 
Vorstandsmitglieder. Alle zwanzig Anwesenden sind stimmberechtigt, das Absolute Mehr beträgt elf. 
Der Präsident verweist gleich zu Beginn auf den Fehler bei Traktandum 12 d). Der vorgeschlagene 
neue Revisor heisst nicht Herr André Müller, wie irrtümlich auf der Einladung steht, sondern er heisst 
richtig Herr André Meier. Er entschuldigt sich im Namen des Vorstandes bei Herrn André Meier und 
den Anwesenden für den Fehler.  
 
2) Wahl der Stimmenzähler/in 
Der vom Präsidenten vorgeschlagene Stimmenzähler, Herr Hans Woher, ehemaliges 
Vorstandsmitglied, wird von der Versammlung mit einem Applaus einstimmig gewählt.  
 
3) Protokoll der Mitgliederversammlung vom 16. März 2024 
Das Protokoll der letztjährigen Mitgliederversammlung wurde auf der Homepage www.inrswiss.ch 
aufgeschaltet. Es wird einstimmig genehmigt.  
 
4) Jahresbericht 2024 des Präsidenten 
Der Präsident Marc Feierabend liest den Jahresbericht vor. Speziell erwähnt er, dass der Vorstand, 
infolge des Todesfalles von Vorstandsmitglied und Kassiererin Frau Monika Andermatt, einige 
Herausforderungen zu meistern hatte und zehn, statt wie bisher üblich fünf Sitzungen, abhalten 
musste. Trotzdem konnte ein erfolgreicher INRswiss-Tag 2024 in Basel, mit rund 73 Personen, 
durchgeführt werden. 
 



 

5) Genehmigung des Jahresberichtes 2024 
Der Jahresbericht des Präsidenten Marc Feierabend wird von der Versammlung verdankt und 
einstimmig mit einem Applaus genehmigt. Der Jahresbericht 2024 wird auf der Homepage 
www.inrswiss.ch veröffentlicht.  
 
6) Jahresrechnung 2024 
Die Jahresrechnung 2024, welche per 31. Dezember 2024 abgeschlossen wurde, wird vom bisherigen 
Revisor und ad interims Kassier Herrn Christian Indermühle präsentiert und erläutert. Die Rechnung 
weist einen Verlust von CHF 9794.- auf. 
Gründe für den Verlust sind Hauptsächlich der INRswiss-Tag der nicht mehr Kostendeckend ist und 
bei welchem die Seminarräume, die Verpflegung und die Arrangements in den letzten Jahren viel 
teurer geworden sind. Aber auch Büromaterial, Informatik und weniger Sponsoren sind ein Problem. 
Diese Kosten können auch mit dem Mitgliederbeitrag nicht gedeckt werden.  
 
Es entsteht eine rege Diskussion und aus der Versammlung wird vorgeschlagen, auch andere, 
kostengünstigere Räume wie Gemeindesäle, Mehrzweckhallen, Waldhütten, lokale Restaurants, 
Hörsäle von Versicherungsgesellschaften oder Spitälern oder ähnliches für den INRswiss-Tag zu 
suchen und die Verpflegung allenfalls durch einen Partyservice aus der jeweiligen Region ausführen 
zu lassen.  
Es wird auch gefragt, warum am INRswiss-Tag 2023 in Zürich-Kloten nur so wenige Mitglieder (es 
waren gerade einmal 37 Teilnehmer) teilgenommen haben oder warum die Teilnehmerzahlen 
rückläufig seien. Der Vorstand konnte bei den Rückfragen am INRswiss-Tag 2024 keine relevanten 
Gründe finden. Der Zeitpunkt des INRswiss-Tages, die Themen der Referate, Ferien- oder 
Krankheits- Abwesenheiten, waren die Hauptgründe. Ebenso gab es auch einige Austritte aus 
verschiedenen Gründen (neue Medikamente, altersbedingte Austritte, Todesfälle, etc.) 
Auch betreffend neuer Vereinsmitglieder wird der Vorschlag aus der Versammlung gebracht, dass die 
Hausärzte, Ärzte-Netzwerke, Reha’s, Institutionen vermehrt auf unsere Patientenorganisation als 
Ansprechorganisation informieren/hinweisen sollten. 
 
Der Vorstand ist sehr froh um diese Ideen und Vorschläge und wird sich im Anschluss an die 
Versammlung über die Vorschläge mit den einzelnen Mitgliedern austauschen, diese notieren und 
sich über neue Möglichkeiten erkundigen.   
 
7) Abnahme Jahresrechnung 2024 und Revisorenbericht 
Der bisherige Revisor Herr Urs Engi hat zusammen mit dem, der Versammlung zur Wahl 
vorgeschlagenen neuen Revisor Herrn André Meier, die Jahresrechnung 2024 geprüft.  
Herr André Meier verliest den Revisorenbericht vom 17. Februar 2025. Im Revisorenbericht erklären 
die Revisoren, dass alle Belege, Buchungen und Kontostände kontrolliert und die Rechnung für 
korrekt und einwandfrei befunden wurde. Es liegt eine saubere Buchführung vor. 
Die Jahresrechnung 2024 sowie der Revisorenbericht 2024 werden ohne Gegenstimme genehmigt 
und Herrn Christian Indermühle, der die Kasse im turbulenten Jahr 2024 spontan übernommen hat, 
sowie den Revisoren wird mit einem kräftigen Applaus gedankt. 
 
8.) Entlastung des Vorstandes für das Jahr 2024 
Die Versammlung erteilt dem Vorstand einstimmig Decharge und würdigt die Arbeit mit einem 
Applaus. Im Namen aller Vorstandsmitglieder bedankt sich der Präsident, Herr Marc Feierabend, für 
das Vertrauen.  
 
9)Festlegung des Jahresbeitrages 2025/2026 
Für das aktuelle Jahr 2025 wird der Mitgliederbeitrag bei CHF 35.- belassen. Er wurde bereits mit dem 
Versand der Einladung zur Mitgliederversammlung verschickt.  
Infolge steigender Preise, wie bereits bei der Jahresrechnung unter Traktandum 6. erwähnt, möchte 
der Vorstand den Mitgliederbeitrag für das Jahr 2026 leicht um CHF 5.- erhöhen auf neu CHF 40.- 
Es ist ein Tropfen auf den heissen Stein, aber der Vorstand hat in den letzten 20 Jahren keine 
Erhöhung der Beiträge vorgenommen.  



 

Aus der Versammlung wäre auch ein höherer Mitgliederbeitrag vertretbar, doch der Vorstand verweist 
auf die Statuten, in welcher der Mitgliederbeitrag nicht höher als CHF 50.- betragen soll und somit 
möglichst allen Personen eine Mitgliedschaft ermöglicht werden soll. 
Ein Mitglied fragt nach der Höhe der Reserven, die vorhanden sein müssen. Der Revisor Herr Urs 
Engi findet, dass genügend Reserven vorhanden sind. 
Jedoch sollten die Beiträge für den INRswiss-Tag ums doppelte erhöht werden, damit der INRswiss-
Tag mit den Teilnehmerbeiträgen und den Mitgliederbeiträgen mehrheitlich gedeckt ist.  
Der Vorstand wird das beim kommenden INRSwiss-Tag 2025 ausprobieren und sehen, wie sich das 
auf die Teilnahme auswirken wird.  
Da die Erhöhung der Mitgliederbeiträge nachvollziehbar ist, wird der Mitgliederbeitragserhöhung auf 
CHF 40.- ab dem Jahr 2026 von der Versammlung einstimmig zugestimmt.  
 
10) Budget 2025 
Der ad interims Kassier Herrn Christian Indermühle stellt das Budget 2025 vor. Er erwähnt, dass beim 
INRswiss-Tag bereits mit eine Erhöhung von CHF 50.- auf CHF 75.- eingerechnet wurde. Die 
Reaktionen und Auswirkungen werden allerdings erst im Jahr 2026 zum Tragen kommen. 
Die Zahlungsmoral ist eher schlecht. Von 430 Mitgliedern haben 283 den Mitgliederbeitrag 2025 
bezahlt und 144 Rechnungen sind noch offen. Er wird daher die Mitgliederdaten aktiver bewirtschaften 
und demnächst Zahlungserinnerungen versenden. 
 
11) Genehmigung Budget 2025 
Das Budget 2025 wird auf Grund der vorherigen Erklärungen und Diskussionen einstimmig von der 
Versammlung genehmigt.  
 
12)Wahlen 
Im Jahr 2025 stehen wieder Wahlen an und die drei Vorstandsmitglieder (Marc Feierabend, Myrta 
Antener, Nicole Gujer) und die Revisoren (Urs Engi, Christian Indermühle) haben sich bereit erklärt, 
sich für die nächsten zwei Jahre weiterhin zur Verfügung zu stellen.  
 
12a) Wiederwahl des Präsidenten und der Vorstandsmitglieder  
Myrta Antener bedankt sich für den Einsatz von Herrn Marc Feierabend als Präsidenten und schlägt 
der Versammlung vor, ihn wieder zu wählen.  
Marc Feierabend bedankt sich bei seinen Vorstandskolleginnen Myrta Antener und Nicole Gujer und 
schlägt vor, diese beiden für eine weitere Amtsperiode von zwei Jahren wieder zu wählen.  
Alle drei bisherigen Vorstandsmitglieder werden von der Versammlung mit einem grossen Applaus 
wieder gewählt.  
 
b) Neuwahl in den Vorstand 
Herr Christian Indermühle war bis anhin als Revisor für INRswiss tätig und hat im letzten Frühling 
spontan und unkompliziert zu gestimmt, die Finanzen zu übernehmen und den Vorstand zu 
unterstützten. Da er dies so souverän gemeistert hat schlägt der Präsident vor, ihn als neuen Kassier 
in den Vorstand zu wählen. Er hat sich am INRswiss-Tag 2024 in Basel den Mitgliedern bereits 
vorgestellt und wird daher mit einem grossen Applaus von der ganzen Mitgliederversammlung als 
Kassier in den Vorstand gewählt. 
 
c)Wiederwahl des Revisors  
Herr Urs Engi stellt sich für eine weitere Amtsperiode als Revisor zur Verfügung. Auch er erhält von 
der Versammlung sämtliche Stimmen und wird für die nächsten zwei Jahre bestätigt. Für seinen 
bisherigen Einsatz wird ihm gedankt.  
 
d)Neuwahl des Revisors 
Wie bereits schon erwähnt hat sich Herrn André Meier als zweiter Revisor bereits eingearbeitet. Am 
INRswiss-Tag 2024 in Basel hat er sich aufgrund unseres Aufrufes angesprochen gefühlt und sich als 
neuen Revisor gemeldet. Er stellt sich in ein paar kurzen Worten selbst der Versammlung vor. Danach 
wird er mit einem kräftigen Applaus als neuen Revisor aufgenommen.   
 
 



 

13) Behandlung von Anträgen 
Es sind keine Anträge von Mitgliedern eingegangen. 
 
14)Verschiedenes 
a) Informationen zur Umfrage 
Nicole Gujer berichtet kurz über die Umfrage 2024 und die Themen die gewünscht wurden. Von 440 
versendeten Umfragen kamen nur 23 Rückmeldungen, diese sind für uns jedoch sehr wertvoll und 
helfen uns, INRswiss weiterhin auf die Bedürfnisse der Mitglieder zu fokussieren. 
b) Vorstands Runde 
Myrta Antener bedankt sich bei der Versammlung für die guten Diskussionen und Inputs, und die 
Vorschläge betreffend Locations aber auch betreffend Werbung für neue Mitglieder. Dies hilft dem 
Vorstand, den richtigen Weg weiter zu gehen und macht Freude sich für INRswiss weiterhin 
einzusetzen.  
Myrta verweist ebenso auf das Datum des INRswiss-Tages vom 08. November 2025 im Park Hotel in 
Zug und informiert darüber, dass drei Referenten schon definitiv zugesagt haben und der vierte kurz 
davor ist. Sie erwähnt kurz die vorgesehenen Themen.  
Nicole Gujer bedankt sich ebenfalls für die guten Ideen und den Rücklauf aus der Umfrage 2024 und 
erwähnt, dass wir die Wünsche aus der Umfrage an den kommenden Veranstaltungen/INRswiss-
Tagen möglichst integrieren werden. 
Der Präsident Marc Feierabend bedankt sich für das doch zahlreiche erscheinen und lädt die 
Anwesenden zum anschliessenden, gemeinsamen Austausch ein.  
 
c) Fragen aus der Versammlung  
Es kommen keine Meldungen aus der Versammlung.  
 
Der Präsident Marc Feierabend kann die Mitgliederversammlung um 15.15 Uhr beenden und 
lädt die Mitglieder zu Kaffee/Tee und Dessert (Passionsfruchtcreme) ein. 
 
 
 
Für das Protokoll    
 
 
 
 
Myrta Antener    
Olten, den 15. März 2025 
 
 
 
 
 


